



NEW PLACE ©

3 Pièces

72 m²

Réf. A311-1128

1 260 000 €

Port-Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieux appartement duplex entièrement rénové, situé au rez-de-chaussée et 1er étage d'un immeuble au cœur de la Cité Lacustre Port Grimaud 1. Cet appartement comprend : Entrée avec penderie et toilette d'invités, spacieux séjour ouvrant terrasse, cuisine ouverte, 2 Chambres à l'étage avec chacune sa salle de bains et wc. L'appartement bénéficie d'un très bon ensoleillement (Orientation Ouest). Très belle vue dégagée sur les canaux de Port Grimaud. Un poste d'amarrage de 16m de longueur x 5,60m de largeur. Emplacements de parking non numéroté dans la zone affectée à cet effet aux résidents ...

Large renovated duplex apartment located on the ground and 1st floor of a building at the heart of Port Grimaud 1. This apartment consists of: an entry with closets and guest toilets, a spacious living room opening onto terrace, an open kitchen, 2 bedrooms upstairs with each its own bathroom and toilet. The apartment benefits from a great sun light (Facing West). Great open view over the canals of Port Grimaud. It benefits from a large boat mooring of 16m length x 5.6m width. Parkings in the parking area dedicated for the residents of Port Grimaud 1.

NEW PLACE IMMOBILIER

23 Place des Artisans - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



NEW PLACE ©